

## **Les nouvelles volontaires en service civique sont arrivées à la Société Saint-Thomas-d'Aquin**

**SUMMERSIDE (Î.-P.-É) – le 5 juin 2014** – La société Saint-Thomas-d'Aquin souhaite la bienvenue aux deux nouvelles volontaires Pauline Laurensou et Margot Revaux qui sont officiellement en poste depuis le 2 juin.

Les missions de Service Civique d'une durée de 1 an seront centrées sur différents savoirs et compétences qui seront mis en accord avec les volontaires et leurs tuteurs. Pour Pauline il s'agira d'appuyer le développement des ressources humaines de la SSTA. Concernant Margot elle se verra confier différentes tâches en rapport avec le développement de stratégies de communication, établir leurs mises en œuvre et y participer.

Originaire de France, Mlle Laurensou est diplômée en ressources humaines et Mlle Revaux est diplômée en Management/Communications. Pauline Laurensou a obtenu une maîtrise en gestion des ressources humaines en 2012. Elle a occupé le poste d'assistante ressources humaines pendant ses études à Limoges, «Je suis très heureuse de faire partie intégrante de la SSTA et de participer au développement de ses projets» dit-elle.

La jeune française Margot Revaux a obtenu un diplôme professionnel en management et communications des entreprises en 2012. Elle a pu, durant ses études, participer à la mise en place d'un projet de communication d'un nouvel espace culturel pour un centre commercial, «Je suis contente d'intégrer l'équipe de la SSTA et de pouvoir faire avancer ses projets communautaires» affirme-t-elle.

*La société Saint-Thomas-d'Aquin est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.*

### **Pour plus de renseignements :**

Natalie Pendergast

Bureau : 902.888-1679; Cell. : 902.314.1307